



ESCUELAS Y COLEGIOS DE BARRIO MEXICO desfilaron hacia la plaza "Nicolás Marín", en el centro de ese barrio se reunieron varios miles de jóvenes. Juraron lealtad a la bandera de Costa Rica con varios centenares de personas que les acompañaron en la celebración de este acto patriótico, que concluyó con una ceremonia religiosa en la iglesia de la Santísima Trinidad. — (Aguilar).

## Homenaje a la enseña nacional en la plaza de Barrio México

En la plaza "Nicolás Marín", en el centro de barrio México, se reunieron ayer varios miles de estudiantes de colegios de secundaria y escuelas, para rendir homenaje y juramento de lealtad a la bandera de Costa Rica.

El acto se inició a las nueve de la mañana. Sin embargo, era tal la cantidad de estudiantes y de público, que no se pudo efectuar la ceremonia antes de las diez de la mañana.

Los invitados especiales fueron la gobernadora de San José licenciada Matilde Marín de Soto, el presidente municipal de San José señor Alvaro Umaña Volio y varios regidores, también de la corporación municipal capitalina.

La plaza fue completamente ocupada por los estudiantes. El profesor Edwin Rojas Barrantes, director del liceo de San José, cuya delegación fue la más numerosa, dijo las palabras de iniciación del acto.

Posteriormente instó a los presentes para que cantaron acompañados por la banda del liceo de San José el Himno Nacional. Seguidamente el Prof. Rojas pidió que le acompañaran en la entonación del juramento a la enseña nacional. Respetuosamente fueron pronunciadas por miles

de personas las palabras del juramento de lealtad a la bandera de Costa Rica, mientras la gobernadora de San José licenciada Matilde Marín de Soto, izó la bandera en un mástil frente a la iglesia de la Santísima Trinidad, donde, para concluir los actos se ofició un Te Deum.

Pero antes, pronunció un discurso el presidente municipal señor Alvaro Umaña Volio. Inició sus palabras con una exaltación al patriotismo demostrado por los estudiantes y por los asistentes que fueron por su propia voluntad.

Dijo que mientras el deseo de rendir culto a la patria se mantuviese, se podría confiar en el porvenir. Subrayó la importancia de inculcar en los niños y los jóvenes, el espíritu del culto a la patria.

Posteriormente se refirió a la relación que tiene ese sentimiento con el espíritu de servicio público. Al respecto mencionó obras que realiza la corporación municipal de San José y el gobierno central, "todas ellas con un solo fin —concluyó— mejorar el país progresivamente".

Los colegios y escuelas, entre los que estaban además del liceo de San José y el del Instituto Profesional Femenino, la escuela República Argentina y otros centros docentes.



ESTUDIANTES NICARAGÜENSES desfilaron con el Liceo de San José en las ceremonias del juramento ante la bandera de Costa Rica. El director del Liceo de San José profesor Edwin Rojas (derecha), dice las palabras del juramento a la bandera. — (Aguilar).



LA GOBERNADORA DE SAN JOSE, licenciada Matilde Marín de Soto, iza la bandera en el momento en que miles de estudiantes pronunciaban el juramento de lealtad a los colores patrios. — (Aguilar).



LA MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE rindió homenaje a la patria ayer. La Gobernadora de San José, licenciada Matilde Marín de Soto y el Presidente Municipal de San José, don Alvaro Umaña Volio, colocaron una ofrenda floral al pie del Monumento de las cinco repúblicas, en el Parque Nacional. (Aguilar).

## Ofrenda floral en el Monumento Nacional

Una delegación de la municipalidad de San José encabezada por la gobernadora de esta provincia, licenciada Matilde Marín de Soto, colocó ayer en el monumento de las cinco repúblicas en el parque Nacional, una

ofrenda floral conmemorativa de la fecha de independencia centroamericana.

La ceremonia se celebró a las once de la mañana. La municipalidad de San José ofreció el acto, y de esta manera rindió

homenaje a las repúblicas centroamericanas. Un grupo de regidores municipales y funcionarios gubernamentales asistieron al acto, que fue breve pero muy sentido, según se demostró durante sus celebraciones.